

「ものづくりの根拠地」視察

前澤工業 日水協・青木理事長を招待

前澤工業は2日、同社
埼玉製造所に日本水道協
会の青木幸章理事長を招
待。青木理事長は同製造
所の概略に関する説明を
受けた後、所内を視察し
た。視察後は、同社の宮
川多正代表取締役社長、
手塚正三常務取締役と懇

談。視察および懇談には、2022ミス日本「水の天使」高坂実優さんも参加した。冒頭、宮川社長があいさつ。同製造所を「ものづくりの根拠地」と表現し、「職人技が随所に息づく工場となつてゐる。

また、効率的な生産の実現を目指して同社が同製造所で推進しているリノベーション計画のうち、第1期リノベーションとして11月10日に竣工式を執り行つた2号棟も見学。新たに設置された太陽光パネルやバルブ水

ー・シック・プラン」を導入していることを紹介。再生可能エネルギー由来の電気を使用することで、電気についてはCO₂排出量を実質ゼロとしていることを説明した。最後に青木理事長は、



鋳造の工程などを視察

じっくりと「賢いただけ
れば」と呼びかけ、訪問
を歓迎した。

庄試験機、自動搬送機のほか、クレーンの上げ下げ時に消費する電力の約30%を回収できる設備等の紹介を受けた。

「かなり丁寧に製造されていることがよく分かった」と講評。「きめ細かく多品種の製品を作り、事業に貢献していただきたい」と所感を述べた。その上で、「水道は多くの

課題を抱えている。前澤
工業の皆さんと手を携え
ながら、これからもしつ
かりと守っていきたい」と
呼びかけ、同社への感謝
の言葉で締めくくつ
た。

2025年（令和7年）12月25日
日本水道新聞 第6034号